

Junta celebra sesión especial en conmemoración del “Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer”

General



Publicada el: 27/11/24	Visitas: 43
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 42	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/junta-celebra-sesion-especial-en-conmemoracion-del-dia-internacional-de-la-eliminacion-de-la-violencia-contra-la-mujer_9673.php



General

Junta celebra sesión especial en conmemoración del “Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer”

Junta lleva a cabo una sesión especial para conmemorar el “Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer”

Conmemoración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer

En el marco de una sesión especial, presidida por Patricia Vásquez Varela, se llevó a cabo la conmemoración del “Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer”. El presidente de la corporación, Alejandro Colacce, cedió su lugar en reconocimiento a la significancia de esta fecha. En la sala, se encontraban ediles de las tres fuerzas políticas, destacándose la asistencia de 10 integrantes del Frente Amplio de un total de 14.

Palabras de Apertura

La sesión inició con unas emotivas palabras de la presidenta, quien extendió su agradecimiento a las autoridades nacionales presentes, entre ellas la alférez Samahia Garrido del Batallón de Infantería Mecanizado N°8 y la directora de Promoción Social de la Intendencia, Guadalupe Caballero. Durante el evento, se presentó a la escritora sanducera Valentina Etchebarne, quien ha destacado en sus poemas la importancia de la lucha contra la violencia hacia las mujeres.

Reflexiones de Valentina Etchebarne

Etchebarne compartió detalles sobre su libro “Lo que falta”, publicado hace cuatro años, el cual incluye una recopilación de poemas y relatos autobiográficos.

“Este trabajo aborda temas como el amor, la pérdida y la soledad, muchos de ellos íntimamente relacionados con la problemática que estamos tratando hoy”, expresó la escritora.

Con un tono sincero, afirmó: “No quiero aburrirlos con un discurso extenso ni perderme entre palabras, sino conectar con la emoción.

Este es un tema que nos toca a todos, sin distinción de partidos políticos, clases sociales o edades, ya que probablemente todos conocemos a alguien que ha vivido situaciones de violencia”.

El Ciclo de la Violencia

Durante su intervención, Etchebarne también abordó el concepto del ciclo de la violencia, según lo definido por la psicóloga estadounidense Lenore Walker. Este ciclo se compone de tres fases secuenciales: el aumento de la tensión, el incidente agudo de agresión y “la luna de miel” o etapa de conciliación.

La escritora explicó cómo este patrón puede llevar a las mujeres a convertirse en víctimas y cómo, debido al comportamiento manipulador y dominante del agresor, muchas veces no se sienten capaces de escapar o denunciar la situación.

Imágenes



Junta celebra sesión especial en conmemoración del día internacional de la eliminación de la violencia contra la mujer

Tags

conmemorar, presidente, violencia, etchebarne, internacional, patricia, escritora, especial, palabras, mujeres, presidida, valentina

Noticias relacionadas

4.2 * *Crisis de Género en Uruguay: Más de 5,000 mujeres buscan apoyo en Montevideo*

5.0 * *Marchas en Montevideo conmemorando el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia hacia la Mujer*

4.1 * *Un momento crítico: la alarmante alza en la violencia de género en Uruguay genera profunda inquietud*

4.9 * *Día Internacional de la Eliminación de la Violencia hacia la Mujer: Movilizaciones, recorridos y un análisis profundo por parte de InMujeres*

4.0 * *Colectivo feminista plantea la necesidad de reforzar la seguridad y señala que la realidad del país es una problemática multifacética*

3.8 * *Imágenes que hablan: La emotiva marcha en Montevideo conmemorando el Día Internacional de la Eliminación de la*

Violencia contra las Mujeres

3.6 * *Semana dedicada a la prevención y sensibilización sobre la violencia y el acoso escolar*

4.8 * *Durante este periodo, InMujeres brindó asistencia a más de 16.800 casos de violencia de género*

3.6 * *Hoy se lleva a cabo una nueva reunión de la Junta Departamental, donde se abordarán temas clave para nuestra comunidad*

5.0 * *Montevideo se moviliza: una fuerte manifestación en protesta por la violencia de género*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024